



К читателям журнала

Журнал «Экономический вестник Республики Татарстан» является одним из немногих специализированных экономических журналов, издаваемых на территории Республики Татарстан – крупнейшего в социально-экономическом и научном отношениях региона Российской Федерации.

Журнал издается с 1997 года, выходит с периодичностью 4 номера за год, включен в систему Российского индекса научного цитирования. Издание пользуется авторитетом среди научной общественности. С ним плодотворно сотрудничают как ведущие ученые и руководители крупных предприятий и организаций, так и молодые ученые – докторанты, аспиранты и соискатели.

Журнал «Экономический вестник Республики Татарстан» входит в Перечень российских рецензируемых научных журналов, в которых должны быть опубликованы основные научные результаты диссертаций на соискание ученых степеней доктора и кандидата наук.

На страницах журнала мы стараемся знакомить читателей не только с научными работами известных и начинающих ученых, специалистов-практиков, а также с аналитическими и статистическими материалами, характеризующими социально-экономическое положение и развитие Татарстана, России, стран СНГ и дальнего зарубежья. Поддерживая активное творческое взаимодействие, как с именитыми учеными, так и молодыми авторами, мы стремимся обеспечить соответствие публикуемых материалов актуальной тематике, освещающей современные направления и проблемы развития экономической науки.

Главный редактор журнала
«Экономический вестник Республики Татарстан»,
Председатель Комитета Республики Татарстан по
социально-экономическому мониторингу

В.П. Кандилов

For readers

The journal «Economic bulletin of the Republic of Tatarstan» is one of the few specialized economic journals published in the Republic of Tatarstan – the largest in the socio-economic and scientific relations in the regions of the Russian Federation.

The journal has been published since 1997, it comes with a periodicity 4 issues per year, included in the system of the Russian Science Citation Index. The publication is respected in the scientific community. With him fruitfully work together as leading scientists and managers of large companies and organizations, and young scientists – doctoral students, graduate students and applicants.

The journal «Economic bulletin of the Republic of Tatarstan» included in the list of Russian scientific journals, which should be published basic scientific results of dissertations for the degree of doctor and candidate of sciences.

On the pages of the journal, we try to acquaint the readers not only with the scientific works well-known scientists, practitioners, as well as analytical and statistical materials, characterizing socio-economic situation and development of Tatarstan, Russia, CIS and far abroad. Maintaining an active creative interaction as with eminent scientists and young authors, we strive to ensure that the published materials relevant topics, illuminating modern trends and problems of economic science.

Editor in Chief
«Economic bulletin of the Republic of Tatarstan»,
Chairman of the committee on social and economic
monitoring of the Republic of Tatarstan

V.P. Kandilov